



18 Avril 2019

L'Audi A7 est élue la « Voiture de Luxe de l'Année 2019 »

- **Audi remporte un prix prestigieux**
- **Le dixième prix Voiture de l'Année pour le constructeur d'Ingolstadt**
- **Membre du Comité de Direction du Développement Technique d'Audi AG, Hans-Joachim Rothenpieler : « C'est un grand honneur pour Audi de gagner le prix « Voiture de Luxe de l'Année » deux fois d'affilée. »**

New York, le 18 Avril 2019 – L'Audi A7 Sportback est élue « Voiture de Luxe de l'Année 2019 ». L'A7 Sportback est la seconde Audi à remporter ce prix après la victoire de l'Audi A8 l'année dernière. Les prix étaient décernés hier au Salon Automobile International de New York.

Le jury, composé de 86 membres de 24 pays, ont voté pour élire l'Audi A7 Sportback comme la meilleure voiture de luxe sur le marché international. C'est la dixième victoire pour Audi dans l'une des catégories Voiture de l'Année.

« C'est un grand honneur pour Audi de gagner le prix « Voiture de Luxe de l'Année » deux fois d'affilée, » déclare Hans-Joachim Rothenpieler, Membre du Comité de Direction du Développement Technique d'Audi AG. « Nous sommes très fiers de ce prix car il démontre la capacité d'Audi à développer les meilleures voitures premium dans plusieurs catégories. »

Le design d'un coupé, la taille d'une berline, et la polyvalence d'une Avant – la nouvelle Audi A7 Sportback combine le meilleur de ces 3 aspects. C'est un nouveau style de Gran Turismo, offrant une digitalisation systématique, une expérience de conduite dynamique, et un concept d'espace qui répond à un large éventail d'exigences de la clientèle.



Les victoires d'Audi

2005	Audi A6	Meilleure Voiture de l'Année
2007	Audi RS4 Audi TT	Meilleure Sportive Meilleur Design
2008	Audi R8 Audi R8	Meilleure Sportive Meilleur Design
2010	Audi R8 V10	Meilleure Sportive
2014	Audi A3	Meilleure Voiture de l'Année
2016	Audi R8	Meilleure Sportive
2018	Audi A8	Meilleure Voiture de Luxe
2019	Audi A7 Sportback	Meilleure Voiture de Luxe

Données de consommation :

Audi A7

Consommation mixte combinée en l/100km : 4,4-7,3 ; émissions de CO₂ combinées en g/km : 122-167 ; Les chiffres sur la consommation et les émissions de CO₂ varient selon le type de combinaison jantes/pneus.

Audi A8

Consommation mixte combinée en l/100km : 5,6 –7,9; émissions de CO₂ combinées en g/km : 148-181 ; Les chiffres sur la consommation et les émissions de CO₂ varient selon le type de combinaison jantes/pneus.

La consommation de carburant et les émissions de CO₂ dépendent des pneus/roues utilisés ainsi que de l'équipement choisi.

- Fin -



Le groupe Audi composé des marques Audi, Ducati et Lamborghini est l'un des constructeurs d'automobiles et de motocycles haut de gamme qui remporte le plus de succès. L'entreprise est présente sur plus de 100 marchés et produit des véhicules sur 16 sites implantés dans 12 pays. AUDI AG possède plusieurs filiales à 100 %, dont les sociétés Audi Sport GmbH (Neckarsulm/Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne/Italie).

En 2018, le groupe Audi a livré à ses clients environ 1,812 million d'automobiles de la marque Audi ainsi que 5 750 voitures de sport de la firme Lamborghini et environ 53 004 motos de la marque Ducati. Le groupe AUDI a réalisé au cours de l'exercice 2017 un résultat d'exploitation de 5,1 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires de 60,1 milliards d'euros. L'entreprise emploie actuellement quelque 90 000 personnes dans le monde entier, dont environ 60 000 en Allemagne. Audi se concentre sur de nouveaux produits et des technologies durables afin d'assurer l'avenir de la mobilité.